

À Kerampus, un pôle économique dédié aux services - Morlaix

lundi 12 décembre 2011



D'ici le mois de février, les travaux de construction de trois bâtiments dédiés à des activités de services débiteront à Kerampus, rue Michel-Bakounine, à Morlaix, en face de la crèche, à proximité de la RN 12. « **Un premier immeuble de 340 m² a été vendu à l'association tutélaire du Ponant (ATP), aujourd'hui installée à Kerfraval. Il reste deux autres bâtiments disponibles à la commercialisation : l'un, de 1 200 m²; l'autre, de 300 m²** », détaillent les représentants de Concept-Ty, entreprise dinannaise spécialisée dans l'immobilier d'entreprise, qui porte le projet.

Ces locaux sont ouverts à la location ou à l'achat, par tranche de 35 m², pour toute entreprise du tertiaire, d'activité libérale ou encore associative. L'ensemble devrait être achevé fin 2012.

Contact : Capitoral Finances, 23, place des Otages à Morlaix, tél. 02 98 88 83 79.